

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

父の日

六月十八日、父の日を前に男性の方（九名）へ、黄色いバラのプレゼントがありました。

孫のような介護士より、バラを受け取られ「ホーあんたから貰えるんかね、嬉しいの〜」と、満面の笑顔でした。ちなみに花言葉は「大切な方の健康を祈る」「黄色い太陽」を表わすそうです。男性の皆さん、これから一緒に元一杯楽しく過ごしましょう。



プレゼント

六月六日、聖光高校より六月の行事である「花の日礼拝」で、先



生、生徒さんが家から持ち寄った花を、日頃お世話になっている感謝の気持ちとして、天王園にも届けて下さいました。

デイサービスセンター

げんきなこ

「元気なこ」と「きなこ」さん、ご夫婦デュオが来訪。

お一人と「再びの少年」を歌いながら体を動かしたり、デュエットで「レッドライト広島」を熱唱したり、気持ちの良い汗(?)をかきました。



キャッツ愛

ギターとオカリナの音色に心癒され、楽しいトークについつい引き込まれ、魅惑のひと時でした。



モアナ・ハワイアンズ&プアマリエ

ハワイアンバンドの生演奏を聴きながら南国の景色が目の前に広がり、その中をフラガールが踊る眺めにクギづけです。



グループホーム

家族会

六月三日、家族会を行いました。意見交換では勉強させていただき、プア・リノ・フラのダンスにはハワイアンを満喫させていただきました。

初めて言葉を交わしたというご家族もありましたが、和やかに談笑され良い交流の場になりました。



在宅介護支援センター

ランチ活動記

今年四月から総合事業が始まって三ヶ月余り、ランチとして介護予防・日常生活支援事業移行に

忙しい日々を過ごしています。

また、介護予防ケアマネジメン
トでお手伝いする方も徐々に増え、
今後主要支援1・2と認定された
方は総合事業でのお付き合いとな
ります。

ショートステイ

園外レクリエーション

六月二十日、光市スポーツ公園
にアジサイ見物に出かけました。

道中ではオシャベリも弾み、公
園に到着すると山の斜面いっぱい
に広がるピンク、紫、水色、白色
の鮮やかな大輪に皆さん、思わず
綺麗じゃねと歓声があがっていま



した。しばらく遊歩道を散歩した
後で、花を愛でながらのソフトク
リームは格別だったようです。

話題

六月九日、大河内女性学級の皆
さん(十三名)が、施設見学に来
られました。まずは天王園の概要
をスライドやパンフレット等で説
明、そして質疑応答の後で各部署
を見学されました。

近くに建物はあってもなかなか
伺う機会がなかったけど、今日は
とても良い勉強になりましたと話
されていました。



6月誕生日の方々

- ☆岡崎 市子 様 : 八十八歳
- ☆西村ウメノ 様 : 九十九歳
- ☆友森ルリ子 様 : 八十一歳
- ☆桑嶋 常子 様 : 八十四歳
- ☆中本 讓 様 : 六十八歳

皆さん
おめでとう
ございます！

編集後記

梅雨に入り、食中毒の発生しや
すい時期です。皆さん、食事の前
には手洗い、手拭きを忘れないよ
うにして予防に心掛け、また、水
分をごまめに補給して脱水になら
ないよう気を付けましょう。